

# 本質を見極める

# 片桐英数塾通信

## これから未来へと 羽ばたいていく君たちへ

高3生もセンター試験を終え、様々な思いを胸に、期待とか不安とか、本当に様々な思いを胸に抱いていると思います。それらの思いの一つ一つが、みんなの血となり肉となる、成長には絶対に欠かせないものです。一番苦しい時期ですが、絶対に、この経験や思いは自分にとってかけがいのないものとなるはず。ただひたすら、今と向き合い、自分の持つ全てで力立ち向かって行って下さい。

十分に分かっているとは思いますが、高2生は、自分たちのセンター試験まで一年を切りました。毎年毎年、塾通信に書いてあるのでも、「またか」と思われるかもしれませんが、これが、四月までが本当に大切です。私の感覚的なものですが、高2の一月〜三月で、受験を意識した取組ができた人は、一年後には自分のペースで受験ができていますように思います。



たぶん、みんな「そんなことは分かっているんやけど・・・」というところもあると思います。部活動との両立もあるし、他にもいろいろなことがあるし・・・しかし、少しでも良い形になるように少しずつでも工夫していく姿勢を怠らぬこと、出来た理由を並べること、許された気になり、何もしないまま流されてしまったり、早くて総体が終わる時、遅くて観一祭の終わる時まで、何もできないまま時間が流れてしまうことが割とよくあります。大学入試において、必要となる基礎知識の量はとても多く、とてもすぐには習得できません。基礎知識も無く大学入試問題を前にすると、全く何をすれば良いのかすら分かりません。基礎知識を身に付けた上で、それらはどう使うかがとても大事になります。どちらかというと、どう使うかを勉強することの方に時間が必要になります。基礎知識はとにかく早く、身に付けてしまおうように努力することが大切です。それと、これは何となく、私が勝手に最近感じてしまっていることなのですが、英語とか数学とか理科とか社会とか、割と答えがはっきりしてそうな教科については素直に勉強できる人が

多そうなのですが、国語に関しては後回しにしている人が多いような気がします。国語と他教科の関係が分かるデータなどがあるわけでも無いので、感覚的にしか書けません。国語が出来なければ他の教科もなかなか伸びない、なんてことは当たり前言われていて、国語と国語と現代文だけじゃありません。古文、漢文もとても大事な教科です。決して国語の対策を後回しして下さないように意識して下さい。国語は心に余裕のある時にじっくりとやり、文系生だけでなく理系生も、いや、理系生こそ特に意識して、対策を始めておいて下さい。これは本当にとても大切なことなのだと思います。

昔からとても不思議だな、駄目を無くそうと努力して、「無駄」だと思われることを削って削って・・・。そして、何だかとても効率の良さそうな感じになり、ちよっと本人としては楽チンになったような気がしたりします。しかし、私だけなのではないでしょうか。「無駄」を省こうと、せつせつと省き続けていくと、何だかあっさりし過ぎて、つまらない感じになりま

す。で、考える。「何かおかしな・・・」。よくよく考えてみれば、「無駄とは何か」ということが分かってもなく、いや、よくよく考えてみれば、無駄とは何かと、思

河合サテライトネットワーク校  
全統模試実施校  
坂本教室 OFFICE  
TEL 24-1337  
FAX 82-6185  
天神教室  
TEL 23-1899  
E-mail  
info@katagirijuku.com

たまたま、「あの人、無駄なことしよるわ」と思っているのと、こちらの思いをよそに、どんどん成果をあげていく人がいたりします。後になって、「ああ、そうか。そうすることは回り道のように見えて、実は近道なんだ！」ということに気付いたりすることがあります。何なんだ、この違いは、と感ずることもあります。恐らく、「無駄」が何かを知っているかどうかで、成果が違ってくるんだらうと思います。

彼には人も羨むような立派な仕事があり、ただでさえ忙しいのに、何もわざわざ、今、大学に勉強しに行かなくても・・・、と、思

「無駄かそうじゃないか」。こんなこと、普段から一生懸命考え込んでいる人は、どちらかと言うと少数ではないでしょうか。何となく「無駄」だから「無駄」というように、あまり考えなくても良い何かに当てはめて、考えることを省略して決めていくことってあるような気がします。世の中の「生きるためのマニュアル」というものがあつて、それに当てはめて、考えもせず決めて、それでそれが正しいものだと思込んでいるってことは、多いような気が

「無駄かそうじゃないか」。こんなこと、普段から一生懸命考え込んでいる人は、どちらかと言うと少数ではないでしょうか。何となく「無駄」だから「無駄」というように、あまり考えなくても良い何かに当てはめて、考えることを省略して決めていくことってあるような気がします。世の中の「生きるためのマニュアル」というものがあつて、それに当てはめて、考えもせず決めて、それでそれが正しいものだと思込んでいるってことは、多いような気が

全くと反対の方向かもしれないけど、違ふところにあると思います。

表面に見えるものに惑わされることはとても多いと思います。しかし、やはり、本質にある正しいものを見極めることがとても大切だと思

す。そのためには様々なことに対し、「本質は何か？」を問

**坂本教室からのお知らせ**  
坂本教室の2月の休日は、**6日(日) 13日(日) 20日(日) 27日(日)**です。  
メールでの連絡はこちらまで！  
[info@katagirijuku.com](mailto:info@katagirijuku.com)  
携帯アドレス！  
[katagirijuku@docomo.ne.jp](mailto:katagirijuku@docomo.ne.jp)

**受験生のみなさん！！**  
いよいよ受験本番です！  
日頃の体調管理に  
十分注意し、万全の体調で  
受験に臨みましょう！！

**お車での送迎について**  
お迎え時の車の混雑について、保護者の皆様にご理解とご協力をお願い致します。お迎えの際には、駐車場内での安全走行、エンジン停止にご協力いただくとともに、ご近所出入口などでの路上待機、他の駐車場の無断使用などはご遠慮いただきますよう、重ねてお願い申し上げます。